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令和元年度２月定例教育委員会 会議録 

 

１ 会議の別  定例会 

 

２ 開催月日  令和２年２月１２日（水） 

 

３ 開催時間  午後１時３０分から午後３時３０分 

 

４ 開催場所  昭和町中央公民館 第１会議室 

 

５ 出席委員  教育長 太 田   充 

教育長職務代理者 山 田 由 美 

委 員 磯 部 幸 廣 

委 員 石 原 保 夫 

委 員 小 宮 山  稔 

 

６ 欠席委員  なし 

 

７ 委員及び傍聴人を除く会議室に出席した職員の職氏名 

学校教育課長  五 味   隆 

生涯学習課長  小 宮 山  毅 

主幹・指導主事 古 屋 正 樹 

学校教育課総務係長 細 田 忠 司 

学校教育課主任 佐 藤 紗 世 

   

８ 出席した長及びその事務局の職員の職氏名  なし 

 

９ 傍聴人  なし 

 

10 会議の概要 

 

開 会 

 （１）開会 

（２）前回会議録の承認 

（３）教育長の報告 

   ・２月実施四校会の報告について 

・町総合教育会議について 

・県教育委員会連合会第２回理事会について 

・県教育委員会連合会定期総会・春季研修会について 

・年度末までの主な予定について 
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・令和元年度末人事異動等に係る日程について 

・令和２年度教育委員会関係予算の町長査定の主な結果について 

・押原中学校の高校進学状況について 

・町内３小学校の県内の国公立・私立中学校への進学状況について 

・中央市・昭和町教育支援センター・適応指導教室設置検討会議について 

・生涯学習課の行事について 

・その他 

（４）諸報告（各課等の報告） 

①生涯学習課（各種事業、今後の事業予定他） 

②学校教育課（      〃      ） 

（５）議事（会議に付した議案） 

１）就学援助費支給（追加）認定について 

２）その他 

 （６）その他 

 

11 議案となった動議を提出した者の氏名 なし 

 

12 議事 

 

教育長 

 

 

佐藤主任 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤主任 

 

 

 

 

議事に移ります。 

１）就学援助費支給（追加）認定について、事務局お願いします。 

 

お手元の資料をご覧ください。８月、９月、１２月の委員会において、

ご審議いただきましたが、２月に１件申請がありましたので、追加認定

についてご審議をお願します。 

今回の申請について認定となった場合は、認定月である今月分からの

支給になります。 

（資料を用いて内容説明） 

 

この件について、ご意見、ご質問ありますか。 

無いようですので、追加認定してよろしいでしょうか。 

（異議なく承認） 

 

２）就学援助費（新入学準備費）支給について、事務局からお願いし 

ます。 

 

もう一つの資料をご覧ください。平成３０年に要綱を改正し小中学校

の新１年生に対して就学援助費のうち、新入学児童生徒入学準備費を 

入学前の３月中に支給できることになっています。申請がありました 

家庭について審査を行い、準要保護者と仮に認められた者に支給します

が、入学後には本申請をしてもらい再審査を行います。 
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教育長 

 

小宮山委員 

 

 

佐藤主任 

 

 

教育長 

 

山田職務代理 

 

 

教育長 

 

細田係長 

 

 

教育長 

支給額は、小学校入学４０，６００円、中学校入学４７，４００円 に

なりますが、新年度に金額改正があった場合は追加支給になることにな

ります。今回３０名の方の申請があり、別添のとおりとなっております。 

（資料を用いて内容説明） 

以上のとおりですので、ご審議をお願いします。 

 

※各案件について審議 

 

この件について、ご意見、ご質問ありますか。 

 

小学校入学４０，６００円、中学校入学４７，４００円が支給されま

すが、入学までの経費は実際足りるのでしょうか。 

 

国の基準額が毎年上がっていますので、実際のところは充分ではない

と思われます。 

 

皆さんいかがでしょうか。中学校の女子の制服等はいかがですか。 

 

中学校で、女子は夏冬を購入しますのでの制服は２着、体育着も２着

は必要ですね。 

 

実際は１０万円近くかかっているでしょうか。小学生はどうですか。 

 

ランドセルと体操着、上履き他にもいろいろありますが、支給額以上

にかかると思います。 

 

他に、ご意見、ご質問はありますか。 

それでは審査の結果ですが、認定者２４名、非該当者６名ということ

でよろしいでしょうか。 

（異議なく承認。） 

 

３）その他について、何かありますか。 

無いようですので、議事を終わります。 

 

―閉会 午後３時３０分― 

 

次回の定例教育委員会は令和２年３月２６日（木）午後２時３０分から開催します。 


